



Ignacio Mier pide a gobernadores opositores respaldo a la iniciativa del PRI

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier hizo un llamado a los gobernadores emanados de la oposición para exijan a los diputados de sus partidos que respalden la iniciativa que propone extender hasta 2028 la participación del ejército en tareas de seguridad pública.

En un mensaje emitido este domingo, el líder morenista en San Lázaro dijo que los mandatarios estatales deben pedir a los legisladores que los ayuden a cumplir con su responsabilidad en las tareas de garantizar la seguridad de la población.

Al calificar de “valiente” a la diputada del PRI, Yolanda de la Torre, por la presentación de su iniciativa de reforma constitucional, Mier Velazco anticipó que el martes podría aprobarse esta propuesta en la Comisión de Puntos Constitucionales.

“El PRI ha dado ya muestras de nacionalismo, de esa relación que históricamente tuvo con el Ejército Mexicano, fueron parte importante de la estructura y de la formación del PRI como partido”, señaló.

Ignacio Mier respaldó el llamado que hizo el PRI a sus aliados de la Coalición Va por México para que “en lugar de que salgan a denostar, a criticar y a preocuparse más por cuestiones electorales o de carácter partidario”, se preocupen por la seguridad de la ciudadanía.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política señaló que tras la aprobación de las leyes secundarias que permiten la adhesión de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional, la Cámara de Diputados ha dado trámite a la iniciativa que amplía por nueve años el apoyo de las fuerzas armadas.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/9/11/ignacio-mier-pide-gobernadores-opositores-respaldo-la-iniciativa-del-pri-565032.html>